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【 庁 議 記 録 】

１ 日 時 令和６年７月 16 日（火）午前８時 52 分～午前９時５分

２ 場 所 市長公室

３ 出席者 市長 副市長 教育長 企画財政部長

総務部長 市民生活部長 子ども家庭部長 環境部長

都市建設部長 議会事務局長 教育部長

幹 事 政策室長

４ 欠席者 福祉保健部長

５ 会議結果

市 長 これより庁議を開催します。まず議事に先立ち、絵手紙事業等で交流して

いる愛媛県松山市において、７月 12 日未明に発生した土砂災害により３人

の方がお亡くなりになったことについて、御冥福をお祈りするとともに、被

災された皆様にお見舞いを申し上げます。それでは、審議事項１「令和６年

狛江市議会第３回定例会提出予定議案について」の説明をお願いします。

部 長 提出予定議案１「令和５年度狛江市一般会計決算の認定について」から６

「令和５年度狛江市下水道事業会計利益剰余金の処分及び決算の認定につ

いて」までは、各会計における令和５年度決算の認定をお願いするものです。

提出予定議案６は「下水道事業会計利益剰余金の処分及び決算の認定につい

て」として、利益剰余金の処分方法についても記載しているため、その内容

についても議決をお願いするものです。７「令和６年度狛江市一般会計補正

予算（第２号）」から 11「令和６年度狛江市駐車場事業特別会計補正予算（第

１号）」までは、令和６年度補正予算の案件であり、現在内容整理中のため、

改めて審議いただく予定です。12「狛江市障がい者基幹相談支援センターの

設置及び管理に関する条例」は、地方自治法第 244 条の２第１項の規定に基

づき、11 月１日に開設予定である狛江市障がい者基幹相談支援センターに

関して、必要な事項を定めるものです。13「市民センター改修工事（建築工

事）請負契約について」から 15「市民センター改修工事（機械設備工事）請

負契約について」までは、市民センター改修工事にかかる請負契約です。議

会の議決に付すべき契約及び財産の取得又は処分に関する条例第２条に基

づき、１億 5,000 万円以上の契約となることから議決をお願いするもので

す。こちらの３件については早期の工事着手としたいため、初日審議をお願

いします。16「狛江市教育委員会委員の任命につき同意を求めることについ

て」は、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第４条第２項の規定によ
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り、議会の同意を求めるものです。現在の委員の任期が 11 月１日までとな

っているため、改めて議会の同意を求めるものです。

市 長 本件について、質問等ありますか。

部 長 補正予算は初日審議ですか。

部 長 現在調整中であり、初日審議となる可能性があるため、改めて審議する際

に報告したいと思います。

市 長 特に意見等なければ、案のとおり決定します。続いて、審議事項２「狛江

市環境基本計画・第２期狛江市環境保全実施計画2023年度進捗状況報告書

（案）について」の説明をお願いします。

部 長 本報告書は、狛江市環境基本計画に定める施策と、その事業計画となる第

２期狛江市環境保全実施計画で掲げる事業について、2023年度の実施状況を

確認・評価し、市の環境を示すデータと併せて市民に公表するものです。６

ページ「４．評価結果の総括」を御覧ください。施策の約２割がＡ評価、約

８割がＢ評価となり、概ね推進できたと捉えています。2023年度の主な取組

として、特に脱炭素分野において、環境基本計画の改定、再生可能エネルギ

ー設備等の導入に対する助成事業の拡充、公共施設への100％再生可能エネ

ルギーの導入拡充、長野県茅野市と連携した環境学習事業、長野県小諸市と

の協定締結等、幅広く事業を展開し、ゼロカーボンシティの実現に向け前進

することができました。49ページを御覧ください。環境基本計画が包含する

狛江市地球温暖化対策実行計画（事務事業編）の進捗評価のうち、「３．2023

年度の結果」になります。2023年度に市の事務事業から排出した温室効果ガ

スは2,544t-CO2で、2013年度比で33.9％の削減となり、2030年度の目標であ

る50％の削減目標に向け前進しました。ほぼ全ての公共施設への100％再生

可能エネルギー電気の導入拡充等や、公用車の電気自動車への転換拡充が主

な要因となっています。本件は、本日の庁議前に開催した狛江市環境基本計

画推進本部において承認いただいていますが、先の環境基本計画推進本部で

指摘があり、次の２点について修正しています。18ページのプラスチック類

ごみの分別収集の開始及びこれに伴う市民への周知案内について、資料では

Ｂ評価となっていますが、新規事業を円滑に進めたことに鑑みＡ評価としま

す。また、22ページ、公共施設への100％再生可能エネルギー電気の導入拡

充について、「2013年度比で33.9%とした。」を「2013年度比で33.9%削減した。」

に修正し、同項目の「大幅に」の語句を削除します。

市 長 特に意見等なければ、案のとおり決定します。

その他ありますか。

部 長 中央公民館休館中の代替施設に関する利用者説明会の実施状況について

です。７月９日に中央公民館において、利用者説明会を午前・夜間の２回実
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施し、午前 71 人、夜間 23人の参加がありました。公民館長のほか、教育部

調整担当理事、地域活性課長及び社会教育課長が説明者として出席し、各施

設の利用方法等についての説明後、質疑応答を行いました。学校施設や地

域・地区センターの利用方法に関する質問が主でしたが、防災センターの利

用や民間施設の補助の要望等もありました。質問に関しては丁寧に説明し、

特に大きな混乱はありませんでした。

市 長 他にありますか。

部 長 狛江駅北口工事の樹木伐採に関する変更についてです。７月９日庁議にお

いて、低木は全て撤去予定であると報告しましたが、市民意見等を踏まえ、

低木の一部をプランターに移植することとなりました。

市 長 他になければ、以上で本日の庁議を終了します。次回の庁議は、７月 23

日午前９時 00 分から開催します。


